



COMMUNIQUE DE PRESSE DU 14 SEPTEMBRE 2011 Du pétrole en Guyane - un fabuleux espoir à confirmer -

Le MEDEF Guyane se réjouit de l'annonce de la présence potentielle d'hydrocarbures au large de Cayenne, même si cela ne signifie pas encore que cette découverte soit exploitable.

Les travaux d'exploration, conduits à 150km de nos côtes, ont certes été menés avec succès selon des méthodes de «recherches par intuition», de sondages sismiques et de forages.

Si la présence, à priori établie, de pétrole est incontestablement une bonne nouvelle pour la Guyane, de nombreuses questions restent cependant en suspens.

En effet, on ne sait pas encore si cette richesse sera exploitable facilement et à quel coût. On ne connaît pas non plus l'importance des nappes de pétrole décelées.

Si sa faisabilité d'exploitation était bien assurée, on n'appréhende pas davantage les délais prévisibles de mise en production de ce (ou ces) gisement.

Nous sommes cependant confiants dans la maîtrise technique des travaux menés par la société Tullow, sous le contrôle très strict du Préfet de la Région Guyane.

L'Etat devra continuer de veiller scrupuleusement au respect des règles de sécurité et initier une concertation utile avec toutes les organisations concernées par cette exploitation : les collectivités territoriales, les établissements consulaires, les associations de protection de l'environnement et bien entendu les organisations professionnelles.

Toutes les précautions environnementales qu'impose un tel projet doivent être prises et une transparence totale de l'information assurée.

Pour l'avenir et lorsque la réalité de l'exploitation se fera jour, le MEDEF Guyane veillera à ce que des retombées économiques importantes se fassent sentir localement.

Au niveau de la population par des embauches significatives et au niveau des entreprises par l'implication des entrepreneurs guyanais dans l'attribution des marchés de sous-traitance.

Le MEDEF Guyane suivra, de façon précise et dès à présent, l'évolution de ce dossier pour qu'il aboutisse au plus grand bénéfice de notre région, de nos entreprises et l'ensemble de la population.

La Guyane, terre d'avenir, confirmera son statut de «chance pour la France».

Guy POLET
Président